

Comentario / Paola Rojas (Conductora)

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA ROJAS).- “Es importante sí que pues les den cursos, que les expliquen, que los eduquen para que nunca, nunca, jamás volvamos a escuchar una expresión como la de Manuel Cavazos, exgobernador de Tamaulipas, exsenador, exdirector de operación política del PRI, que hasta hace unos días tenía un cargo en ese Partido Revolucionario Institucional y que dijo con respecto a este caso y con respecto a la presunta víctima de **Cuauhtémoc Blanco**, que ‘pues ni estaba tan violable que digamos’. Para que nunca volvamos a escuchar una expresión así en voz, pues, yo diría de ninguna persona, pero al menos de nadie que ejerce un liderazgo tan importante en este país, porque las mujeres señor Cavazos no nos clasificamos en violables, no tan violables, mediantemente violables, es un atropello, bueno es de verdad muy indignante. Así que qué bueno que les den un curso, no es obligatorio, pero tómenlo les urge, les urge.”



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Eccn3pRE7vNErGOpBX5DZmMBA6VPxGrXpdOe7M5iCc2v9w?e=fglJKb>